

## SEDES

En Granada, el MADOC dispone de las siguientes instalaciones:

- Establecimiento "Capitanía General", ubicado en el antiguo "Convento de las Descalzas". Los orígenes de este edificio se remontan a 1495, cuando los Reyes Católicos hicieron edificar la Iglesia Mayor, que junto a la casa arzobispal anexa, pasó a llamarse en 1507, Convento de San Francisco Casa Grande. Allí fue enterrado inicialmente el Gran Capitán. A comienzos del S. XIX fue demolido y reconstruido en dos ocasiones, siendo destinado a uso militar y civil en 1844. Actualmente alberga a la Jefatura del MADOC.
- Establecimiento "La Merced", ubicado en el antiguo "Convento de La Merced". El edificio tiene un espacioso claustro de la primera mitad del siglo XVII, con treinta y seis arcos y columnas de mármol pardo. La escalera corresponde a la misma época, y es notable su hermosa bóveda elipsoidal, con relieves de la Concepción y santos protectores de la orden. En 2018 se llevó a cabo un proyecto de reparación y refuerzo de la cubierta sobre la cúpula, así como una intervención de urgencia para restaurar la bóveda.

Con la Desamortización de Mendizabal (1836) se consumó la exclaustración de su comunidad conventual. En 1844 se cedió el uso a la Capitanía General, usándose la Iglesia como enfermería del cuartel. Durante el siglo XX ha tenido varios usos, todos ellos de carácter militar, destacando los de Gobierno Militar y Caja de Reclutas. Desde 1997 es sede de las dos Direcciones que forman parte del Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra.

Fuera de la plaza de Granada, la presencia del MADOC se extiende a todo el territorio nacional, a través de los Centros Docentes Militares (CDM), los Campos de Maniobras y Tiro (CMT), las Jefaturas de Apoyo a la Preparación (JEAPRE), y las Jefaturas de Adiestramiento y Doctrina (JAD), como se detalla posteriormente.